



Das Juwelenkleid
aus einer Revue des Casino de Paris

Phot. Achay, Paris

Revue-Toiletten

Von Trude John

„Ich will Sie gern als Star in der nächsten Revue herausbringen“, sagte der Direktor zu der blonden Lulu, „aber Sie müssen Ihre Toiletten, Ihre Hüte, Ihre Strümpfe und Schuhe selber liefern!“

„Und Sie liefern mir dann den Freund, der das alles bezahlt, nicht wahr, Herr Direktor?!“

Denn — so paradox es klingen mag — in dem Maße, wie das Volumen der Revuetoilette abnimmt, steigt ihr Preis. Heute würde man sich auf ein anderes Gestirn versetzt glauben, wollten unsere Revuedamen in blauen und rosa Wolltrikots oder paillettenbesetzten Tüllröckchen auftreten, wie es vor dem Kriege gang und gäbe war. Damals kannte man noch nicht die Prachtentfaltung leicht geschürzter Kostüme, die heute von 8 Uhr bis Mitternacht ohne Unterbrechung mit einer geradezu unerhörten Verschwendung an Licht, dekorativer Erfindungs-; abe